

19. Oktober 2023 - Spende von Stefanie u. Helmut Berger anlässlich ihrer Diamantenen Hochzeit!



Wir freuen uns sehr über großartige 1000,- Euro, die uns Stefanie und Helmut Berger anlässlich ihrer Diamantenen Hochzeit überreicht haben! Beide haben sich bewusst Spenden von ihren Gästen zu diesem besonderen Anlass gewünscht und uns somit an ihrer Freude über die 60 gemeinsamen Ehejahre teilhaben lassen. Herzlich danken wir beiden für diese so wertschätzende Initiative und die so großzügige Spende!

Wir wünschen Stefanie und Helmut Berger viele weitere und vor allem glückliche und zuversichtliche gemeinsame Jahre!